
 

二年生の皆さん、進級おめでとうございます。二年生になると新一年生が入

学し、後輩を引っ張っていく立場になります。また、三年生をサポートする立

場になります。気付いたら、部活動や委員会では三年生が引退し、いよいよ君

たちが主役になります。一年生と三年生に挟まれて、中途半端な学年と思う人

もいるかもしれませんが、二年生は学校生活、学校において一番大切な学年で

す。サンドウィッチに例えると、皆さんはサンドウィッチの具材になります。

サンドウィッチが美味しくなるのも不味くなるのも（いい学校になるのもそう

でない学校になるのも）皆さん次第です。二年生がよくなれば学校がよくなる

と、先日阿部主任からのお言葉にもありました。是非とも飛躍の一年にしてく

ださい。 

ただ頑張るだけでなく、学校生活をより良いものにしてください。二学年で

は最大行事で修学旅行があります。学びがメインの修学旅行ですが、学校生活

で一番の思い出になるのは修学旅行だと思います。学年全体で宿泊を伴う行事

なので、学年全体で「行って良かった」と思えるものにしていって下さい。三

年生になると進路活動で大変になるので、是非ともこの一年で一生の思い出に

残るくらいの充実した学校生活を送って下さい。我々教員も全力で皆さんをサ

ポートします。 

進級おめでとう 
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誰かに見られていようが見られていまいが、毅然とし、先人・他人に恥じない態

度を心がけて欲しい。「旅の恥は書き捨て」という言葉とは真逆にある考え方で

す。その土地やお世話になる施設の人たちに対する敬意を決して忘れないで欲

しい。そのためには余裕と自信が必要です。どんな事態が起きても後れをとらな

いよう、自らの行動をあらかじめ計画しておくことが肝要です。 

また、そのような行動を常に心がけることで、自分に対する自信も深まります。

「決まり」には必ず理由があります。その理由を理解し、常に自律的に決まりを守

ることができれば本物の自信を手に入れることができます。「あせり」や「あがり」

に動揺し、失敗することも少なくなります。「はやり」や「まわり」を気にしすぎて、

「決まり」を守らないでいると、本物の自信を損ないます。「一人ひとり」の個性と

自立心を尊重することが本学年の目標です。決して「独り」にならないように。 

本校の推薦条件は 3 年前期まで遅刻・欠席それぞれ 20 回・20 日以内（各学

年 7 回・7 日以内）です。学ぶ意欲のある生徒かどうか、授業中および学校生活

全般において積極的に取り組む姿勢が見られたかどうかも大事な判定材料で

す。一人ひとりが学校を支え、また、多くの人に応援してもらえる良い中堅・２学

年にしていきましょう。 

阿部先生より学年集会の言葉 



 
 
 
 
 
 
 
 

２B 副担任 下倉
し も く ら

 皐資
こ う す け

先生 

魚釣りが趣味です🎣🎣 

楽しく、笑顔で、１年間過ごしたいと思っ

ています(^^) 

楽しく、笑顔で、毎日過ごすためには、

どんなことが必要でしょう？ 

1 年間、よろしくお願いします！ 

普通科 副担任 林
はやし

田
だ

 錬
れん

先生 

普通科２学年の副担任を務めさせていただく林田 錬と申します。部活動はバ

ドミントン部の顧問です。趣味は音楽を聴くことで、自己紹介時にSaucy Dogとい

うバンドが好きと申し上げたのですが、あまり知られていなかったので、サウシ

ーの知名度とともに自分の名前の認知度も上げていけたらと思います(恐縮)。 

 高校の１年間はあっという間に過ぎていきます。勉強、遊びに部活、メリハリを

つけた楽しい学校生活を送っていきましょう！よろしくお願いいたします。 

 

２A 副担任 窪
く ぼ

田
た

 春
は る

花
か

先生 

2 学年のみなさん、副担任の窪田春花です。部活は服

飾部、授業は生活科学科の授業と２Fの家庭基礎を担当

します。趣味は韓国語とウィンタースポーツです。結婚し

たいタイプは東方神起のチャンミン、彼氏にしたタイプ

SHINee のテミンです。（いらない情報…失礼しました。）

皆さんとお話しできる機会を大切にして学科関係なくたく

さん関わりたいです。１年間よろしくお願いいたします。 

普通科 副担任 佐
さ

藤
と う

 康
やす

徳
の り

先生 

普通科二学年の副担任になりました佐藤です。教科は数学です。今年度は学年行事

等でも皆さんと関われるのを楽しみにしています。バスケ部顧問です。うるさいのは部活

のときのみで、普段は優しいです。（バスケ部メンバーは信じていないですね。はい。） 

三年生になると進路が関わってきます。部活動頑張るのも、学校行事頑張るのも、勉

強頑張るのも二学年が一番大事な時期です。一緒に頑張っていきましょう。一年間よろ

しくお願いします。 

 

２E 担任 小
こ

松
まつ

 明
あけ

美
み

先生 

普通科２学年の担任を務めさせていただく小松 明美と申

します。部活動はバスケットボール部の顧問です。進路指導

部として、学年の先生方と連携しながら皆さんにより良い情

報を提供できるように努めて参ります。 

食文化などから土地の歴史や慣習を見ていくのが好きで

す。英語の学習を通じて、社会についても一緒に考えてい

けたらと思っています！粘り強く頑張りましょう。まずは一年

間、宜しくお願いします！ 

 

新しく学年に入った先生方の紹介 


